



Ciudad de México, a 21 de agosto de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

LA PRINCIPAL FORTALEZA DEL IPN SON SUS DOCENTES: EFF

- Fueron galardonados con la presea **“Juan de Dios Bátiz” 150 académicos con 30 años de servicio y 28 más con la presea “Carlos Vallejo Márquez” por medio siglo de labor ininterrumpida**

C-636

Al entregar las Distinciones al Mérito Politécnico a 191 docentes, el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, afirmó que la principal fortaleza de esta casa de estudios es su personal académico, pues es a través de su labor como la institución podrá seguir dando buenas cuentas a la nación.

Durante la ceremonia en la que **150 profesores recibieron la presea “Juan de Dios Bátiz”** por 30 años de servicio, y 28 más la presea **“Carlos Vallejo Márquez”** por 50 de labores, el Titular del IPN señaló que, gracias al trabajo de los docentes politécnicos el país cuenta con cientos de miles de egresados que han contribuido al desarrollo del país en diversas áreas.

En el acto, en el que también entregó un diploma de Maestro Emérito, ocho de Maestro Decano, uno a la Investigación, uno a la Cultura y dos al Deporte, Fernández Fassnacht, expresó que el país requiere que el Politécnico sea vigoroso y dinámico para coadyuvar a la satisfacción de muchas necesidades de la sociedad mexicana, por lo que las ideas y propuestas de los académicos son fundamentales para el rumbo que habrá de seguir esta casa de estudios en los próximos años.

Resaltó que por ello la dirección general, a través de negociaciones con la sección 60 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), ha trabajado para fortalecer al personal docente al hacer más eficientes y transparentes los mecanismos de ingreso de profesores, así como una mejor distribución de plazas en las unidades académicas.



En el auditorio “Alejo Peralta” del Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”, en Zacatenco, el Director General del IPN felicitó a los galardonados y resaltó que son muestra ejemplar de la institución por una labor bien hecha al servicio a la nación, lo cual representa un estímulo y un aliciente para la comunidad politécnica.

A su vez, el secretario general de la Sección 60 del SNTE, Alejandro Garduño López, mencionó que el esfuerzo, dedicación y experiencia de los catedráticos ha permitido formar a las generaciones del futuro, y al cumplir 30 y 50 años de servicio, se reconoce la aportación que han hecho para que el Politécnico sea reconocido como la mejor institución de educación superior de ciencia y tecnología del país.

Con la representación de los docentes distinguidos, Pedro Alejandro Solís Villela, de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Santo Tomás, externó que actualmente son tiempos de cambios y grandes retos, por lo que los profesores refrendan su compromiso con el país y con la institución mediante un trabajo comprometido en una de las actividades más dignas que existe, como lo es la labor docente.

===000===